

Article écrit par Nicolas HEIDET le 17 septembre 2015

Francfort 2015 / Mercedes IAA Concept : lissage intelligent

Chez Mercedes, entre le coupé Classe C et le très luxueux cabriolet Classe S, un concept a fait son apparition sur le stand. Il se nomme IAA pour Intelligent Aerodynamic Automobile. De notre envoyé spécial Nicolas Heidet, depuis le Salon de Francfort.

Une sorte de berline au dessin extrêmement fluide et dont la partie arrière fait presque penser à une fusée. Peut-être une esquisse du futur CLS. Pourtant, le concept IAA n'est pas simplement là pour le look. Son Cx est de seulement 0.19 grâce, notamment, à des panneaux de carrosserie pilotés électriquement. Sous le capot, un moteur hybride développant 274 ch permettant d'atteindre 250 km/h tout en n'émettant que 28 g/km de CO₂. Enfin le Concept IAA peut parcourir 32 km en mode tout électrique.

Photos : © Julie Razurel